



Foto: Familie Würsch

Stolz der Bauern: Josef Würsch junior und senior mit zwei prächtigen Stück Braunvieh.

Zusammen mit der Kirche das Herzstück

Das Haus Weibel-Würsch stammt aus dem 18. Jahrhundert und ist ein Doppelwohnhaus. Es weist unter dem tief hinabgezogenen Satteldach eine eindruckliche Hauptfassade auf. Weil die Liegenschaft quer zur Kirche und zum Kaplanenhaus steht, hat es einen wichtigen Platz im Ortsgefüge Niederwils. Mit seinem grossen Südgarten gilt es als eines der schönsten Häuser des Weilers.



Foto: Familie Grob

Sogar der englische Prinz Philipp fuhr dem Haus Würsch entlang, als er 1981 in Niederwil weilte.

- 1737 Baujahr gemäss Inschrift*
- 1789 Die Eigentümer sind Karl Gretener so wie Karl Kaufmanns Nachkommen Anfang*
- 19. Jh. Erweiterung zum Doppelhaus*
- 1863 Familie Würsch kommt von Oberrohrdorf AG nach Niederwil und kauft das Gut im «Hof»*
- 1899 Elisabetha und Josef Würsch-Kaufmann übernehmen eine Haushälfte*
- 1954 Josef und Maria Würsch-Wyss kaufen den Hof*
- 1981 Josef und Bertha Würsch-Wallimann übernehmen Hof und Gebäude*

